



COLEGIO

SAGRADA FAMILIA

FUNDACIÓN EDUCACIÓN Y EVANGELIO | ALCÁZAR DE SAN JUAN



JUNIO
20
25

FIESTA SAFA

13, 14 Y 15 DE JUNIO

Terminamos el curso... ¡pero no las ganas de seguir soñando!

ÍNDICE

Celebrar lo que somos



PG 4 SALUDO DEL CLAUSTRO

PG 6 SALUDO DEL AMPA

PG 8 RESUMEN DEL CURSO

PG 16 NUESTROS PROTAGONISTAS

PG 17 • Nuria, un año dejando huella

PG 19 • Rosa Benasalvas

PG 21 PROYECTO 2024

PG 23 PROGRAMA FIESTA

PG 24 BAILES FIN DE CURSO

PG 25 MENSAJES DE DESPEDIDA

PG 26 • El comienzo de nuevos caminos

PG 28 • Un nuevo comienzo es siempre también una despedida

PG 31 ANUNCIOS IMPORTANTES Y FUTUROS EVENTOS

PG 32 LA VIDA EN EL COLE TAMBIÉN ENSEÑA

PG 33 LOS GUAPOS DEL COLE



SALUDO DEL CLAUSTRO



Queridas familias y alumnos,

Dentro de poco pondremos fin a este curso, y lo haremos con la certeza de haber compartido un viaje intenso, repleto de aprendizajes, desafíos superados y, sobre todo, de bonitos momentos que recordaremos siempre.

Este curso, quizás más que nunca, hemos sido conscientes de la importancia de conectar. Conectar con el saber, desgranando conceptos y descubriendo nuevas perspectivas. Conectar entre nosotros, alumnos, familias y profesorado, construyendo puentes de comunicación y entendimiento. Y también hemos buscado conectar con nuestro entorno, comprendiendo la importancia de fomentar el respeto por el mundo que nos rodea y sobre todo con las necesidades de los demás y la máxima expresión de todo ello es nuestra fiesta de fin de curso, que, como todos sabemos, tiene ese doble componente de diversión y solidaridad que tanto caracteriza a nuestro colegio.

Ahora, con la pronta llegada del verano, desde el claustro de profesores os animamos a descansar, a disfrutar de vuestras familias y amigos, y, si es posible, a seguir nutriendo esa curiosidad que hemos cultivado juntos durante todo el curso.

Para nosotros, comienza también un tiempo de merecido descanso y reflexión. Recargaremos energías para volver en septiembre con la misma pasión y dedicación, listos para seguir construyendo juntos un futuro lleno de oportunidades.

¡Feliz fiesta del colegio!

Claustro de Profesores



SALUDO DEL AMPA



¡Y llegamos un año más al final de curso!. De aquí en unas semanas irán acabando las extraescolares que con tanta ilusión empezamos allá en el mes de septiembre-octubre, y de repente sin darnos cuenta llegará nuestra fiesta del cole, el verano...y un curso más que se termina. Creo que es sensación tanto de padres como de profesores que la vida va muy deprisa, sobre todo desde que tenemos hijos, pues los años ya no son años, son “cursos”, y este curso va dando sus últimos coletazos.

Haciendo balance, fue un curso tranquilo, que contó con la despedida de Pedro, nuestro profe de Secundaria que tantos años estuvo al frente de la enseñanza de tantos y tantos alumnos que pasaron por sus clases. ¡GRACIAS PEDRO!, esperamos estés disfrutando de tu nueva vida.

Pasó nuestro día de la CONVIVENCIA, que año tras año nos reúne a más familias por lo que demuestra ser un día grande del Colegio. La NAVIDAD, con la ilusión de los más pequeños, el trabajo de los mayores y la buena armonía que hay entre todos los cursos, profesores y padres para cerrar el 2024. Nuestro BOCADILLO SOLIDARIO, con la aportación que muchos padres y madres hacen de su tiempo, su buen hacer, consiguiendo este año poder ayudar en dos proyectos para aquellos que no lo están pasando bien. Nuestra procesión de Semana Santa, que poco a poco deja de ser del Cole, pues creo podemos decir que ya es algo que pertenece a nuestro pueblo, un acto más de nuestra Semana Santa Alcazareña.

Un año más agradezco la colaboración de todos vosotros en unos y otros momentos del curso, aportando vuestro tiempo, vuestros conocimientos.

Y en unas semanas tendremos nuestra FIESTA SOLIDARIA DEL COLE que hace semanas venimos ya organizando AMPA y Colegio. Espero disfrutéis de ella con los bailes de los pequeños, nuestra tómbola, nuestras chuches, helados, etc.

¡¡¡¡OS DESEO EN NOMBRE DE TODOS LOS QUE COMPONEMOS EL AMPA DEL COLE FELIZ VERANO!!

AMPA SAFA





RESUMEN DEL CURSO

los momentos más bonitos

Festival de la ciencia

Sexto Primaria



El jueves 27 de marzo participamos en el Festival de la Ciencia junto a otros colegios de nuestra localidad. Pasamos el día en el pabellón Picasso compartiendo con ilusión nuestro taller sobre el magnetismo. Explicamos qué es el campo magnético terrestre, para qué sirve y cómo influye en los metales. Nos encantó enseñar, aprender y descubrir muchas cosas nuevas en un ambiente lleno de curiosidad y buen rollo. ¡Fue una experiencia genial!

Jornada de actividades en honor a la Virgen del Rosario

Quinto Primaria



Nuestra primera salida como alumnos de 5º de Primaria fue para celebrar a la Virgen del Rosario en la Iglesia de Santa María.

Comenzamos con un pequeño acto, seguido de una visita al Camarín de la Virgen y al museo. La mañana se llenó de color y risas con juegos de globos, donde nos divertimos intentando mantenerlos en el aire y compitiendo sanamente. Después, disfrutamos la carrera de la cuchara y el huevo, poniendo a prueba nuestro equilibrio y concentración para llegar a la meta sin que se nos cayera. La diversión siguió con un pasapalabra temático sobre la historia de la Virgen del Rosario y nuestras tradiciones locales, poniendo a prueba nuestro ingenio y conocimiento de forma divertida y educativa.

Fue un día lleno de alegría y aprendizaje para celebrar a nuestra patrona. Damos las gracias a la Cofradía por organizar un día tan especial.



Visita Residencia Santa Marta

Cuarto Primaria

En 4º de primaria hemos implementado una El 26 de mayo vivimos una mañana muy especial en la residencia de mayores Santa Marta. Compartimos juegos, risas y mucho cariño con las personas mayores en una divertida gymkana por equipos. Jugamos a los bolos, lanzamos canastas, resolvimos preguntas y hasta hicimos un Pasapalabra muy original.

Aprendimos de su experiencia, y ellos disfrutaron de nuestra alegría.

¡Fue un día lleno de emociones y abrazos que no olvidaremos nunca!

Nosotros, en mayúsculas

Tercero ESO



Este curso ha sido un torbellino de emociones, risas, aprendizajes y momentos únicos. Desde la Confirmación hasta el viaje a Irlanda, pasando por la llegada de Fabio al grupo, hemos compartido experiencias que nos han unido más que nunca. Nuestra alegría, complicidad y amistad han hecho que cada día sea diferente y especial. ¡Gracias por tanto!

Siempre juntos, siempre nosotros. Así somos y así queremos seguir creciendo.

Semillas que crecen... en la tierra y en el corazón

Este curso vivimos una aventura inolvidable con nuestro proyecto del huerto. Desde que plantamos las primeras semillas, nos convertimos en pequeños jardineros y exploradores de la naturaleza, descubriendo con asombro cómo la vida brota con mimo y paciencia.

El aula se transformó en un espacio lleno de magia: contamos semillas, pintamos hortalizas, jugamos al mercado y escribimos en nuestro diario del huerto.

Pero lo más bonito fue ver cómo, mientras cuidábamos nuestras plantas, también cultivábamos valores como la responsabilidad, la espera, y el respeto por lo que nos rodea... y por quienes nos rodean.

Un proyecto que floreció día a día, con las manos llenas de tierra y los corazones llenos de ilusión. 🌱❤️

Infantil cuatro años



Un Día del Libro para soñar



Tercero Primaria

Este Día del Libro fue una auténtica aventura para nosotros, los alumnos de 3.º. Con "Sancho y el misterio del cine" como hilo conductor, recorrimos varios rincones de Alcázar, reviviendo pasajes del Quijote con imaginación, disfraces y muchas ganas de aprender.

Convertimos el Museo, la Alfarería y el Torreón en escenarios de historia, arte y tradición. Vivimos la literatura con el cuerpo, la voz... ¡y el corazón! Un día mágico que nos hizo soñar con los ojos abiertos.

"El que lee mucho y anda mucho, ve mucho y sabe mucho." Miguel de Cervantes

De la mano a Primaria *Infantil cinco años*

Para la clase de 5 años, la etapa de Infantil está llegando a su fin y con ella se cierra un ciclo lleno de momentos únicos. Para despedirla con cariño, hemos trabajado el proyecto "De la mano a Primaria" junto a sus futuros compañeros.

Compartir momentos entre peques y mayores ha sido pura magia... Risas, miradas cómplices y un montón de aprendizajes. Los mayores se convirtieron en guías, y los peques, en protagonistas llenos de ilusión 🌈.

Entre cuentos, retos y muchas sonrisas, han creado una conexión especial. Se han echado una mano, se han cuidado y han hecho equipo de verdad, recordando lo importante que es estar juntos y ayudarse. ¡Esto sí que es crecer con amigos de la mano! 🍷

🚀 Ahora empezáis una nueva aventura en Primaria, y sabemos que lo vais a hacer genial. No olvidéis que en Infantil siempre tendréis un lugar donde os queremos un montón ❤️



Un año de aventuras con capa y corazón

Segundo Primaria

La clase de 2º de primaria me recibió con los brazos abiertos, con mucho cariño y con esa alegría que ellos derrochan. Son animados, trabajadores y muy buenos compañeros. Ha sido un curso lleno de alegrías y de mucho esfuerzo. ¡Estos chicos y chicas han demostrado que pueden con todo!

Un día inolvidable fue el del "DÍA DEL LIBRO", cada uno de ellos nos sorprendió con un disfraz de su cuento favorito, lo mejor vino cuando jugamos a la improvisación con personajes de cuento, ¡no paramos de reírnos con vuestros aspavientos, caídas y dotes interpretativos! Por último, finalizamos el curso luchando contra el "Doctor Olvido", al que con mucho entusiasmo y esfuerzo convencimos de retirarse del mundo de los villanos y hacerse bueno.

Para mí, este curso habéis sido unos verdaderos SUPERHÉROES Y HEROÍNAS, pero no por los antifaces y las capas que hemos utilizado, sino porque con vuestro cariño y vuestra ilusión por todos los retos que os hemos propuesto, habéis conseguido que disfrute cada día a vuestro lado como si fuera una nueva aventura.

❤️ ¡Gracias chicos y chicas de segundo, sois maravillosos! ❤️



Los peques del cole

Infantil tres años



Nuestra primera excursión a la granja fue un día mágico...¡y toda una aventura! Desde que subimos al autobús por la mañana, la emoción se respiraba en el aire. Era la primera vez que viajábamos con nuestros compañeros ¡Qué ilusión!.

Con risas y sorpresa, acariciamos conejitos, dimos de comer a las gallinas, montamos en el pony Rayita y jugamos todos juntos.

Volvimos cansados, muy felices y con el corazón lleno de momentos que nunca olvidaremos.

Bienvenidos a Secundaria

Primer ESO



Los alumnos de 1º de ESO disfrutaron de su primera excursión de secundaria con una jornada muy completa.

Por la mañana visitamos World Jump, donde nos divertimos saltando y compartiendo juegos.

Después, nos desplazamos a Toledo para conocer su historia y patrimonio, recorriendo sus calles y monumentos más emblemáticos.



La excursión combinó actividad física y aprendizaje de forma equilibrada, permitiendo a los alumnos conectar de manera diferente con sus compañeros y profesores.

Sin duda, una experiencia que quedará en su memoria como un emocionante comienzo de su etapa en secundaria.

Visita a la Hermandad de la Salud

Segundo ESO



Este curso vivimos una experiencia muy especial visitando la Hermandad de la Salud en la iglesia de Santa María.

Hicimos una oración, encendimos velas y conocimos de cerca los pasos procesionales. Aprendimos qué es un costal y algunos nos atrevimos a probarlo.

Terminamos con juegos para dar la bienvenida a nuestra nueva compañera, María de los Ángeles. ¡Un día lleno de emoción, aprendizaje y buenos recuerdos!

Un hermanamiento que nos llegó al corazón

Primer Primaria



Este curso vivimos una experiencia muy especial con el Colegio María Auxiliadora de Campo de Criptana. A través de cartas, dibujos y mensajes, fuimos conociendo a nuestros nuevos amigos y compartiendo con ellos nuestro día a día. Terminamos el proyecto con una jornada de juegos y una gran fiesta juntos. Aprendimos que la verdadera amistad nace del corazón... y que una carta puede abrir muchas puertas. 📧❤️

**Porque a veces, lo más bonito del curso...
no cabe en una mochila.**

Nuestro último curso

Cuarto ESO



Este curso ha sido muy especial para nosotros, ya que es nuestro último año en el cole y lo hemos vivido con mucha emoción. Hemos compartido momentos inolvidables, como la despedida de Pedro por su jubilación, un homenaje precioso que le ofreció todo el colegio con mucho cariño.

También participamos en la visita de los Reyes Magos y representamos un teatro navideño con el que felicitamos la Navidad a los más pequeños. ¡Y qué decir del día que cantamos nuestro villancico! Fue único.

Además, hemos vivido experiencias geniales como la inmersión lingüística en Drogheda, la excursión a Segóbriga y Uclés, el Día de la Fundación y, por supuesto, nuestra convivencia de final de curso.

Un año para recordar... siempre con el corazón en la SAFA.



NUESTROS PROTAGONISTAS

Nuria, un año dejando huella



Nuria, ¿cómo recuerdas tu primer día en el cole?

Lo recuerdo con muchos nervios y mucha emoción. Sabía que estaba en un sitio muy especial, con mucha historia y cariño detrás. Desde el primer momento me sentí muy acompañada por mis compañeros, y aunque era un reto, también fue un día lleno de ilusión por empezar esta nueva etapa.

¿Qué es lo que más te ha sorprendido de la comunidad educativa de la SAFA?

Me ha sorprendido y emocionado la cercanía y el ambiente familiar. Aquí todo el mundo se cuida, se saluda, se preocupa por el otro. Hay cariño y se nota en cada rincón y eso no es fácil de encontrar.

Sabemos que llegaste para cubrir un hueco muy querido, el de Fili. ¿Cómo has vivido esa responsabilidad?

Con mucho respeto y con el corazón muy abierto. Fili dejó una huella enorme y yo he intentado estar a la altura de su humildad. He intentado sembrar mi esencia sin olvidar el cariño que ella sembró.

¿Qué momentos de este curso se te han quedado grabados en el corazón?

Hay muchos... Pero me quedo con las pequeñas cosas, los abrazos, inesperados de los niños, las charlas con las familias y el compañerismo diario. También con algún momento de caos que se acaba resolviendo con risas y ayuda de todos.

¿Con qué sonrisa (o mirada) de los niños te quedarías para siempre?

Me quedo con esa sonrisa que te ponen cuando te ven por la mañana y gritan tu nombre como si llevaran semanas sin verte. Esa mirada de confianza que hace que todo merezca la pena.

¿Hay alguna anécdota divertida que te haya pasado y que nos quieras contar?

Hay varias, una de ellas que aún algunos todavía me llaman Fili y otra me hizo mucha gracia, fue un día que un peque me preguntó que si vivía en el cole, porque "siempre estás aquí por la mañana y por la tarde". Me pareció adorable y le dije que no, que también tenía casa, aunque pasaba aquí muchas horas y muy felices.

¿Qué palabra usarías para definir tu primer año aquí y por qué?

GRATITUD. Porque cada día he recibido una sonrisa, una palabra amable, un gesto de cariño. Me siento muy afortunada de haber vivido este año en un entorno tan humano y bonito.

¿Qué has aprendido de los niños y niñas del cole en este tiempo?

He aprendido a vivir el presente, a sorprenderme con lo simple, a ser más paciente y más alegre. Los niños tienen una forma de ver el mundo que te enseña cada día a disfrutar más y preocuparte menos.

SOLO PUEDO DAR LAS GRACIAS POR DEJARME FORMAR PARTE DE ESTA FAMILIA. ESTE PRIMER AÑO HA SIDO UN REGALO Y ME SIENTO AFORTUNADA DE ESTAR APRENDIENDO Y CRECIENDO CADA DÍA CON TODOS VOSOTROS.

*Con mucho cariño,
Nuria*

Rosa, creciendo juntos en el aula de 3 años



Finaliza mi primera experiencia laboral en este centro, un año que sin duda recordaré con especial cariño y gratitud. Iniciarme en esta profesión en este centro ha sido una experiencia profundamente enriquecedora, tanto a nivel personal como pedagógico.

De entre todos los aspectos que valoro, destacaría especialmente el compromiso del colegio con una educación centrada en el alumnado, entendida no solo como una transmisión de conocimientos, sino como una guía para el desarrollo integral de cada uno de ellos y ellas.

He tenido la oportunidad de formar parte del aula de 3 años, donde he acompañado el proceso de adaptación y crecimiento de los más pequeños. Esta experiencia ha sido especialmente significativa, ya que me ha permitido comprender más a fondo la importancia de una atención educativa individualizada, respetuosa con los ritmos, necesidades y potencialidades de cada niño y niña.

Una de las experiencias que más he apreciado a lo largo del curso ha sido la realización de talleres con las familias, una práctica que considero fundamental en las primeras etapas educativas. La participación activa de madres, padres y otros familiares en las actividades del aula no solo enriquece el proceso de enseñanza-aprendizaje, sino que también fortalece el vínculo entre la escuela y el hogar.

Estos talleres promueven valores esenciales como la cooperación, la empatía y la pertenencia a una comunidad educativa. Son una oportunidad para visibilizar la diversidad familiar y cultural, dar voz a las experiencias de cada hogar y construir juntos un entorno más rico, abierto y respetuoso.

El alumnado siente que su mundo familiar y escolar se unen, generando un entorno seguro y motivador, reforzando su autoestima y su interés por aprender. La implicación de las familias ha demostrado que cuando trabajamos en colaboración, los resultados son más significativos y duraderos, tanto en lo académico como en lo personal. ¡GRACIAS!

Ha sido un año lleno de aprendizajes, retos y momentos compartidos que guardo con enorme gratitud. Comienzo mi camino docente con la ilusión reforzada y con la certeza de haber elegido un lugar donde educar es, verdaderamente, una tarea compartida.

*Con mucho cariño,
Rosa*



PROYECTO 2024

Un colegio que abraza al mundo

**"Lo que hicisteis con uno de estos mis hermanos más pequeños, conmigo lo hicisteis."
(Mateo 25, 40)**

Al llegar al final de otro curso escolar, damos gracias a Dios por el camino recorrido. Hemos aprendido juntos, crecido como comunidad, y sobre todo, hemos compartido la alegría de ver a nuestros alum@s desarrollar sus talentos, mejorar su vida social y educativa, y fortalecer los valores familiares y cristianos que son la base de toda sociedad verdaderamente humana.

Pero educar no es solo transmitir conocimientos, sino también conectar desde el corazón. Y ese corazón, cuando es cristiano, se ensancha para acoger las necesidades del otro.

Este año, nuestra mirada se dirige más allá de nuestras fronteras, hacia un lugar donde la esperanza tiene el rostro de muchas niñas y niños: Manila, en Filipinas.

Allí, las religiosas de la Sagrada Familia trabajan cada día con 30 familias que viven en condiciones de extrema pobreza. Sus hijos carecen de lo más básico, pero no les falta el cariño ni la fe. Gracias al Comedor Emilia de Rodat, estos pequeños reciben un plato de comida, y también formación humana, cristiana y educativa. Es una semilla de futuro que se siembra con amor. Para que puedan seguir creciendo en dignidad, necesitan lo esencial: materiales escolares, mochilas, uniformes, zapatos, billetes para llegar al colegio, meriendas, libros, y la ayuda de tutores que hablen su lengua y comprendan su realidad. Todo esto tiene un coste, pero su valor es incalculable: es el futuro que florece en manos pequeñas.



Por eso, este año nuestra Fiesta Misionera 2025 estará dedicada a recaudar fondos para este precioso proyecto. Será una oportunidad para que toda la comunidad educativa –alumnos, familias, profesores y personal del centro– se una en un gesto de solidaridad concreta. Cada aportación, cada gesto, cada actividad que realicemos durante la fiesta será una semilla de esperanza para quienes más lo necesitan.

Pidamos a Santa Emilia de Rodat, nuestra fundadora, que interceda por nosotros desde el cielo. Que nos ayude a ser generosos, a ofrecer nuestro tiempo, nuestras posibilidades y nuestro amor a quienes más lo necesitan. El Señor no se deja ganar en generosidad, y todo lo que hagamos por estos pequeños, lo habremos hecho por Él.

Conectemos con la vida, con la fe, y con los que más nos necesitan.



PROGRAMA FIESTA

Un cole de cine



MIÉRCOLES 11

19.00 - GRADUACIÓN 3º EDUCACIÓN
INFANTIL

VIERNES 13

9:15 - CHOCOLATADA (AMPA)
10.30 - ESPECTÁCULO SAXOFONISTA ISMAEL
DORADO (INFANTIL Y PRIMARIA) AMPA
12.00- ESPECTÁCULO SAXOFONISTA ISMAEL
DORADO (SECUNDARIA) AMPA
12:15 - ENSAYO GENERAL BAILES
18:00 A 20:30 - CASTILLOS HINCHABLES (AMPA)

SÁBADO 14

11:00 - BALONCESTO PROFES VS ALUMNOS
11:30 A 12:30 - FIESTA DE LA ESPUMA
19.30- BAILES FIN DE CURSO



DOMINGO 15

12:00 - EUCARISTÍA FAMILIAS ACCIÓN DE GRACIAS

*TIME
TO
Party*

BAILES FIN DE CURSO

Un cole de cine

SÁBADO 14

19:30



INFANTIL 3 AÑOS - ¡SALTA!

INFANTIL 4 AÑOS - BRILLANDO COMO
EN LOS AÑOS 20

INFANTIL 5 AÑOS - UN RAYO DE SURF

1º PRIMARIA - EL CICLO DE LA VIDA

2º PRIMARIA - BARBIE GIRL - GONNA
MAKE YOU SWEAT

3º PRIMARIA - MADAGASCAR

4º PRIMARIA - MIX MICHAEL JACKSON

5º PRIMARIA - JUEGOS OLÍMPICOS

6º PRIMARIA - LA EMOCIONANT
FORMA DE SENTIR





MENSAJES DE DESPEDIDA

Siempre en nuestro corazón

EL COMIENZO DE NUEVOS CAMINOS

Ángel Lillo Arribas



Queridos alumnos de 4º de ESO:

Llegáis al final de una etapa crucial, y me dirijo a vosotros con la satisfacción de haber compartido juntos un tramo importante de vuestro camino. Han pasado ya unos años desde que el colegio recibió con los brazos abiertos a unos niños que desbordaban curiosidad e inocencia en sus ojos. Ahora os despedimos como jóvenes ilusionados y sobradamente preparados para afrontar los retos que la vida os pondrá por delante.

Santa Emilia, con su espíritu de entrega y su pasión por la educación, nos legó un compromiso que siempre tratamos de mantener vivo: formar personas íntegras y capaces de transformar el mundo. A lo largo de estos años, hemos procurado que crezcáis no solo en conocimientos, sino también en lo humano. El respeto, la responsabilidad, la justicia, y la solidaridad son valores que deben servir de brújula en el complejo mundo que os espera.

Este curso, nuestro lema, "Conecta", nos ha invitado a estrechar lazos, buscar puntos en común y construir puentes. El Bachillerato, con su exigencia académica y su enfoque en la preparación para la universidad o la formación profesional, demandará de vosotros una mayor capacidad de colaborar y apoyaros mutuamente. Recordad siempre que el esfuerzo, la constancia y la dedicación son la clave del éxito.

No olvidéis nunca que sois parte de este colegio, de su historia y de sus valores. Estoy seguro de que en el futuro recordaréis estos años con cariño y agradecimiento. Que todo lo aprendido os sirva de cimiento para construir un proyecto de vida sólido y con sentido.

Por último, me gustaría daros las gracias por todo lo que me habéis enseñado durante estos dos años. De cada uno de vosotros me llevo algo que siempre recordaré.

Os animo a abrazar el futuro con valentía y con la firme convicción de que tenéis el potencial necesario para alcanzar vuestros sueños y construir un mundo mejor. Dios os guiará y acompañará siempre, no tengáis duda.

*Con cariño,
Ángel Lillo*

UN NUEVO COMIENZO ES SIEMPRE TAMBIÉN UNA DESPEDIDA

Hoy nos dirigimos a vosotros con el corazón lleno, al igual que nuestras clases, llenas de recuerdos; pero ahora vacías por nuestra marcha. Han sido trece años colmados de amor y risas, de peleas y llantos, pero sobre todo de compañerismo.

No podemos estar más agradecidos por haber formado parte de esta gran familia, que desde el primer día nos han acogido con los brazos abiertos y nos han enseñado a ser mejores personas día a día.

Cada primer día de clase, la noche de antes con esas mariposillas que hacen que estés inquiet@, pero con la misma ilusión de volver a ver a los de siempre, de recorrer esos pasillos que nos han visto crecer y que ahora muy tristemente nos toca abandonar.

Ahora que hemos compartido todo lo que significa para nosotros esta despedida, nos gustaría echar la vista atrás y contar cómo ha sido esta increíble etapa.



El miedo de unos niños de tan solo tres años por empezar algo nuevo en su vida; ese miedo pasó rápido cuando conocimos a Paloma, nuestra primera profesora, con su serenidad y cariño, empeñó su tiempo en nosotros y se volcó completamente en nuestra infancia, al igual que María del Mar y Yolanda, convirtiendo esos primeros años en el cole muy divertidos.

Subiendo unos cuantos escalones pasamos a primaria de la mano de Gonzalo, con su carisma hacía que las clases pasaran volando. Así como lo hicieron Javier y Elisa, que nos ayudaron a crecer tanto académica como personalmente. También nos acordamos de nuestra profe de Educación Física, Cristina, que hacía que esas clases se convirtiesen en nuestra hora favorita. Por último, terminando nuestra etapa por primaria, no podemos olvidarnos de Gema, que tanto nos enseñó durante esos dos últimos cursos.

Cambiamos de horario, de edificio..., con ese nerviosismo por comenzar una nueva etapa, conocer nuevos profesores..., y con la incertidumbre de no saber si nos adaptaríamos bien. Pero tuvimos la suerte de conocer a Pedro, que aunque al principio nos impusiera, hizo que nuestra primera etapa en la ESO se volviera más amena. Junto a él nos acompañó Carmen, con sus clases de matemáticas y sus intentos por hacer que lo entendiéramos todo mejor; Marta, con su comprensión y por escucharnos día a día; Diego, con su paciencia; Roberto, por enseñarnos que la vida sin música no sería lo mismo.

Luis, por sus anécdotas, que intentaban acercarnos un poquito más a Dios, y consejos que tanto nos hacían pensar. Javi, por enseñarnos con sus charlas lo que está bien y lo que no. Y por último, Ángel, nuestro tutor durante los últimos años en el centro, siempre con esa sonrisa que pretendía alegrarnos un poquito (aunque casi nunca funcionara...).



Por todo esto y mucho más, solo nos queda dar las GRACIAS por estar ahí siempre, por vuestra perseverancia y paciencia, pero sobre todo, vuestro cariño y todo ese tiempo invertido en nosotros.

Aunque sabemos que no hemos sido del todo fáciles, lo hemos intentado hacer lo mejor que hemos podido.

Ahora toca mirar hacia delante. Cada uno seguirá su propio camino, pero lo vivido aquí será siempre parte de nosotros. No sabemos lo que nos espera, pero sí sabemos de dónde venimos, lo que hemos aprendido y lo que valemos.

Quizás dentro de unos años no recordemos todas las clases, pero sí recordaremos cómo nos hicieron sentir estas personas, estos momentos..., este lugar.

Gracias por todo... y que la vida nos vuelva a cruzar.

*Con mucho cariño,
Cuarto ESO*



ANUNCIOS IMPORTANTES

Frescura y comodidad

**Semana del 9 al 13
todo el colegio
aprenderá y
disfrutará a través
de un proyecto sobre
los talentos**



**Se prevé que el
comienzo del curso
25/26 sea el 9 de
septiembre**

Graduaciones

4º ESO tendrá una despedida y
fiesta de graduación junto a sus
familias el miércoles 18 de junio

Ed. Infantil 5 años tendrá un
acto de graduación el miércoles
11 de junio



**II CAMPUS
MULTIDEPORTIVO**
VERANO SAFA
**DEL 23 DE JUNIO
AL 11 DE JULIO**

**¡Va a ser fantástico!
¡No te lo pierdas!**

**¡Que este verano
esté lleno de risas,
aventuras y
momentos
inolvidables!**

**FELIZ
VERANO**

LA VIDA EN EL COLE TAMBIÉN ENSEÑA

Hay noticias que se escriben con el corazón, y esta es una de ellas. Después de más de un año de ausencia, nuestra querida compañera María Luisa vuelve al colegio totalmente recuperada. Su regreso es una alegría inmensa para todos los que formamos parte del Colegio Sagrada Familia. Vuelve con la misma alegría, fuerza e ilusión que siempre la han caracterizado, y con la sonrisa de quien ha vencido una dura batalla.

Durante este tiempo, su aula y sus alumnos han estado en las mejores manos. Fran llegó en un momento delicado y, desde el primer día, no solo asumió su labor como profesor, sino que lo hizo con una humanidad y un compromiso que han dejado una profunda huella en el cole. Ha sido un gran maestro, un referente cercano para los niños y un compañero generoso y cercano para todos nosotros.

Hoy, mientras celebramos la salud recuperada de quien vuelve, también nos toca decir "hasta pronto" a quien ha sabido estar, cuidar y dar lo mejor de sí sin pedir nada a cambio. Gracias, Fran, por tu entrega, tu calma, tu buen hacer... y por formar parte de nuestra familia con tanto cariño y profesionalidad.

A veces, el aula enseña más allá de los libros, y en este tiempo lo hemos vivido juntos.

Con gratitud profunda, con emoción sincera...

¡Bienvenida de nuevo, María Luisa!

¡Gracias, Fran!



LOS GUAPOS DEL COLE

Capturando nuestra esencia



Infantil 3 años

2 0 2 5

Infantil 4 años





Infantil 5 años

2 0 2 5

1^o Primaria





2º Primaria

2 0 2 5

3º Primaria





40 Primaria

2 0 2 5

50 Primaria





6º Primaria

2 0 2 5

1º ESO





2º ESO

2 0 2 5

3º ESO





4º ESO

2 0 2 5

LOS PROFES



SIGUENOS EN..



www.colegiosafa.es



@safa.feye



@safa_feye



Colegio Sagrada
Familia -Feye



EDUCACIÓN Y EVANGELIO
FUNDACIÓN